

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dalam Proses mengembangkan sikap peduli lingkungan melalui kegiatan edukatif sampah di TK Gangsar Kecamatan Kepohbaru Kabupaten Bojonegoro bertujuan memberikan pengetahuan tentang kepedulian lingkungan terhadap anak usia dini. Maka anak akan mudah mengerti tentang apa yang di perbuat Ketika mereka berhadapan langsung dengan media tanpa membayangkan dan bertanya-tanya. sehingga sikap peduli lingkungan terhadap anak akan berkembang dan meningkat serta menumbuhkan rasa peduli terhadap lingkungan, dengan cara memilih sampah sesuai dengan jenisnya menanam tanaman bunga dan menyiram tanaman tersebut. Kegiatan tersebut tidak lepas dari peran orang tua dan guru serta lingkungan sekitar.
2. Hasil pengembangan sikap peduli lingkungan melalui kegiatan edukatif sampah di TK Gangsar Kecamatan Kepohbaru Kabupaten Bojonegoro adalah mendapatkan hasil bahwa dalam proses mengembangkan sikap peduli lingkungan melalui kegiatan edukatif sampah anak mampu meningkatkan dan mengetahui bahwa lingkungan dan sumber daya alam itu di lestarikan. Karena lingkungan yang Lestari akan memberikan banyak

manfaat bagi manusia. Dengan media edukatif sampah peneliti mengarpakan anak mampu dan mudah untuk mengelola memilih sampah sesuai dengan jenisnya. melalui proses membuang sampah pada tempatnya sesuai dengan jenisnya dan menyiram tanaman di sekitar sekolah dengan cara menyiram tanaman tersebut. dengan adanya kegiatan edukatif sampah di TK Gangsar kepedulian lingkungan di sana sangat berkembang dan meningkat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tersebut, sehingga muncullah saran untuk berbagai pihak diantaranya:

1. Sekolah

Sekolah perlu membiasakan anak tidak membuang sampah sembarangan. Pihak sekolah bisa membuat rambu-rambu untuk tidak membuang sampah sembarang dengan media gambar, sehingga mudah di pahami maksudnya oleh anak-anak.

2. Guru

Guru perlu berkolaborasi dengan orang tua agar mampu menjadikan anak selalu senang hati dalam menjalani kegiatan edukatif sampah